

Operan de urgencia Manuel Monsalve en clínica en Viña del Mar



Durante la jornada de este sábado el exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve, fue trasladado hasta la clínica Ciudad del Mar, en Viña del Mar. Según informó el recinto de salud a través de un comunicado, el exsubsecretario, que se encuentra cumpliendo con arresto domiciliario, fue trasladado a raíz de “un cuadro abdominal que está siendo evaluado por especialistas de la institución”, señalaron.

En la mañana, su familia divulgó que “durante la madrugada de hoy, Manuel Monsalve Benavides presentó un cuadro médico, motivo por el cual debió solicitar atención médica de urgencia”.

Monsalve permaneció bajo custodia policial mientras fue atendido y, según cercanos, fue operado durante la tarde de colangitis, una infección e inflamación de los conductos biliares.